

5/26(金) 会員校と県内高等学校の先生が参加した全体研修会を開催しました。

5/26(金)に宇都宮市駒生のコンセーレ（栃木県青年会館）にて、会員校の教員等 34 名、県内公立高等学校の校長先生や進路指導の教員 22 名の方々が一堂に会して、(株)進路企画営業部次長の植松孝友氏を講師にお招きして、全体研修会「大学とは違う良さがある！専門学校の間」と題した講演会を実施しました。

この研修会は、令和元年度以来コロナ禍のため中止となったり、会員校のみの参加で開催して参りました。このたび、4年ぶりに県内高等学校にご案内したところ大勢の先生方にご参加いただきました。

植松講師からは、高校生の進路の現状と専門学校の8分野に動向などを丁寧にご説明いただくとともに、Z世代と言われる現在の高校生の現状などを、最新のデータをもとにわかりやく説明・解説していただきました。また、会員校のホームページなどを引用されて各校の特色などを高等学校の先生方に紹介していただきました。

参加した方々のアンケート結果では、「専門学校の学科別の動向がわかって良かった」「Z世代の特性を知ることができた」などの声が寄せられました。

次回の全体研修会は、令和5年12月中に開催予定です。



(株)進路企画 植松講師



研修会の様子